

Pressemitteilung, 6. Oktober 2024

«RECEPTION» geht in den wohlverdienten Winterschlaf und kommt 2025 zurück! Das neue Wasser-Spektakel kann eine durchaus positive Schlussbilanz in der ersten Spielsaison in Dietikon ziehen: Über 110'000 Zuschauende haben die Vorstellungen in der ersten Saison besucht – die Gassenschau bleibt auch nächstes Jahr in der neuen Heimat – in Dietikon.

Am Samstag strömten das letzten Mal Besucher:innen durch die Eingangstore von «RECEPTION» und Karl's kühne Gassenschau kann auf eine extrem erfolgreiche Spielzeit in Dietikon zurückblicken. Über 110'000 Zuschauenden haben «RECEPTION» in den letzten viereinhalb Monaten gesehen – und waren begeistert. Gespielt wurden 87 Shows. Die Produktion knüpft damit an den Grosserfolg von der «SILO 8», «FABRIKK» und «SEKTOR 1» an. Die gesamte Crew freut sich über die unfallfreie Saison, die grosse Nachfrage und die tolle Resonanz.

Nebst den Verkaufszahlen gibt es noch weitere interessante Facts zum ersten «RECEPTION»-Jahr: Während der Saison wurden über 870 warme Duschen nach dem Schluss-Applaus genommen, 280 Tauchgänge gemacht und dabei 19'125 Liter Atemluft verbraucht und insgesamt gab es 2,4 km freien Auto-Flug. Karl's kühne Gassenschau bedankt sich bei den treuen Zuschauer:innen, den Partner:innen und auch all den fleissigen Crew-Mitgliedern, die zu diesem Erfolg massgeblich beigetragen haben.

Und nun geht «RECEPTION» in den Winterschlaf. Einiges wird abgebaut und winterfest gemacht. Im nächsten Jahr wird ab dem 20. Mai 2025 wieder von Dienstag – Samstag gespielt, die offizielle Premiere ist am Donnerstag, 22. Mai 2025. Tickets für die nächste Saison sind bereits im Vorverkauf und es empfiehlt sich, dass man sich sputet – Mai und Juni 2025 sind bereits ausverkauft. In diesem Sinne – bis bald!

## **Weitere Infos und Tickets:**

https://www.karlskuehnegassenschau.ch/de

Karl's kühne Gassenschau dankt allen Partner:ilnnen: Kulturförderung des Kantons Zürich / Swisslos, Ernst Göhner Stiftung, Dietikon, Planzer, Raiffeisen, GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich, Wetter-Alarm und auf die Medienpartnerschaften mit dem Tages-Anzeiger, TeleZüri und Radio 24.

## Pressekontakt/ Auskunft/ Interviewanfragen:

Catherine Bloch, Pressestelle Karl's kühne Gassenschau Culture Communication GmbH Hofstrasse 58 B 6300 Zug

Handy: 079 435 45 55

Email: <a href="mailto:c.bloch@culture-communication.ch">c.bloch@culture-communication.ch</a>

Büro Karl's kühne Gassenschau Miriam Frei: 044 361 88 88

info@gassenschau.ch